

**NILAI-NILAI PENDIDIKAN KARAKTER DALAM FILM  
SERIAL ANIMASI TAYO *THE LITTLE BUS* “HEY TAYO”  
DAN RELEVANSINYA DENGAN PENDIDIKAN ISLAM**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S-1)  
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam

Oleh :

**ADIB MULTAZAM**

**NIM: 1710110164**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
FAKULTAS TARBIYAH  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAIN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677 Faks 441613 Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Adib Multazam  
NIM : 1710110164  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Film Serial  
Animasi *Tayo The Little Bus "Hey Tayo"*

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 12 Desember sampai dengan 22 Desember 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Desember 2021  
Pembimbing

Sanusi, M.Pd.I.

NIP. 198801122015031004



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp  
 (0291) 432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Adib Multazam  
 NIM : 1710110164  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Program Studi : PAI  
 Judul : **NILAI-NILAI PENDIDIKAN KARAKTER  
 DALAM FILM SERJAL ANIMASI TAYO  
 THE LITTLE BUS "HEY TAYO" DAN  
 RELEVANSINYA DENGAN PENDIDIKAN  
 ISLAM**

Telah diujikan pada **12 Juli 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Mohammad Dzofir, M.Ag.</u> NIP. 197311011999031004 Ketua/Penguji I	28/07/22	
<u>Ulfah Rahmawati, M.Pd.I.</u> NID. 198509272015032002 Penguji II	28/07/22	
<u>Faiq Makhdom Noor, M.Pd.</u> NIP. 198712161003092018 Sekretaris/Penguji III	28/07/22	
<u>Sanusi, M.Pd.I.</u> NIP. 198801122015031004 Dosen Pembimbing	28/07/22	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	28/07/22	

iii



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Adib Multazam NIM. 1710110164** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Desember 2021  
Yang Membuat Pernyataan



**Adib Multazam**  
**NIM. 1710110164**



## MOTTO

“Barangsiapa yang menginginkan dunia, maka hendaklah berilmu,  
barangsiapa yang menginginkan akhirat, maka hendaklah dengan lmu,  
barangsiapa yang menginginkan keduanya, maka hendaklah dengan lmu”  
(Riwayat mam Al Baihaqi dalam kitab manaqib Asy Syafi’i)



## PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Dalam menyusun skripsi ini merupakan bagian dari badah saya kepada Allah SWT, karena kepada-Nya kami menyembah dan kepada-Nya kami memohon pertolongan sekaligus sebagai sebuah ungkapan kata-kata terima kasihku kepada :

1. Kedua orang tua saya tercinta dan tersayang, Bapak Akrom dan bu Zulaikhah yang memberi dukungan lahir maupun batin serta berbagai bekal tentang kehidupan bersosial, berbangsa, bernegara yang sampai saat ini masih melekat erat diantara saya dan saudara-saudara saya. Semoga saya bisa menjadi harapan bapak bu yang pernah di cita-citakan kepada saya Aamiin.
2. Teruntuk kakak saya Mbak Alifah Rohmawati dan Adik saya yang lucu sekali Aufal Hikam yang menjadi teman dan penghibur saat dirumah semoga kelak menjadi orang yang sukses, berguna bagi orang lain dan selalu taat pada Agama.
3. Naila Rizqiya beserta keluarga besar terimakasih karena sudah memberikan do'a dan support yang sangat berarti dalam melalui proses tugas akhir skripsi ini, dan terimakasih sudah menjadi pendengar terbaik atas semua keluh kesah dalam penyelesaian tugas akhir ini.
4. Kepada Dosen Pembimbing saya Bapak Sanusi, M.Pd.I. yang selalu memberikan arahan serta bimbingan yang menjembatani saya menyelesaikan tugas akhir ini dengan komitmen dan kerja keras, semoga beliau senantiasa diberi keberkahan umur sehingga karomahnya bisa dirasakan unutup generasi-generasi selanjutnya, Amin. Kawan-kawan seperjuangan saya PAI-E 2017 yang selalu bersama-sama dalam suka maupun duka di kelas hingga purna sebagai mahasiswa ini.
5. Kawan-kawan Angkringan DKI, When.id Drink, Kedai Maqha, Kedai Sekeco, kamaru Kudus, Crew Seni Musiman dan Tongkrongan KHVE terimakasih yang telah menemani saya untuk memberikan dan mengaplikasikan pemikiran-pemikiran visioner saya di perantauan nan jauh dari Sale Rembang ke Kudus.
6. Seluruh pihak yang telah membantu saya dalam menyusun skripsi ini khususnya Bapak Sanusi, M. Pd.I. yang senantiasa dengan penuh kesabaran membimbingku, sehingga skripsiku ini dapat terselesaikan dengan baik.

7. Semua guru dan dosenku, semoga Ilmu yang engkau berikan barokah dan bermanfaat untuk agama, dunia, dan akhirat.

Terima kasih juga untuk semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang turut membantu dalam penelitian saya dan menyempatkan waktunya disela kesibukannya untuk membantu saya dalam mengumpulkan data yang saya butuhkan.





## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ث	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِئِ	Bi>
ذ	Z{/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُؤ	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z{/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَکِی	falakiy
س	S{/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالِی	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَیْرِی	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	السَّمْسُ	al-syams	سَیِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّینِ	Jama>huddi>n	جَمَالُ الدِّینِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah



## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan seluruh rahmat-Nya, penulis panjatkan kehadiran Allah SWT Atas segala karunia-Nya sehingga laporan penelitian ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan umatnya. Sehubungan dengan selesainya penulisan skripsi ini, maka penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. H. Supaat, M.Pd. selaku Wakil Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd. selaku, Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I., selaku Ketua Progam Studi Pendidikan Agama Islam Insitut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Bapak Sanusi, M.Pd.I. sebagai pembimbing yang telah memberikan pengarahannya dan koreksi sehingga penelitian dapat terselesaikan hingga menjadi skripsi yang lebih baik.
6. Segenap Dosen Fakultas Tarbiyah yang telah memberikan Ilmu bermanfaat selama masa perkuliahan.
7. Seluruh staff dan karyawan IAIN Kudus, khususnya Fakultas Tarbiyah atas segala arahan dan bantuan yang diberikan selama perkuliahan sampai terselesaikannya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh sebab itu, para pembaca kiranya memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga penelitian ini akan lebih baik lagi.

Kudus, 22 Desember 2021

Penulis,



Adib Multazam

NIM 1710110164